

Antrag Nr. 18-F-29-0004

CDU, Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

City-Bahn - städtebaulicher Wettbewerb zur Gestaltung von Haltestellenbereichen
- Antrag der Fraktionen CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 18.04.2018 -

Antragstext:

City-Bahn - städtebaulicher Wettbewerb zur Gestaltung von Haltestellenbereichen

Bei der Diskussion um die Errichtung einer City-Bahn in Wiesbaden sind neben verkehrs- und mobilitätspolitischen Aspekten auch städtebauliche und ästhetische Folgen des Betriebs eines schienengebundenen Verkehrsmittels für das Stadtbild zu bedenken und zu diskutieren. Dies betrifft neben der Streckenführung als solcher insbesondere die Gestaltung und Ausstattung der erforderlichen Haltestellen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

die ESWE Verkehrs GmbH zu beauftragen,

1. einen städtebaulichen Wettbewerb bzw. vergleichbare Maßnahmen zur innovativen und ortsbildprägenden Gestaltung und Ausstattung von Haltestellenbereichen sowie kleinteiligen Umgebungsräumen im unmittelbaren Umfeld der City-Bahn-Trasse zu initiieren; dabei soll einerseits den jeweiligen Standortbedingungen der Haltestellen Rechnung getragen werden, soweit möglich jedoch eine Typisierung erfolgen;
2. den Wettbewerbs-Preisträger im Rahmen der Entwurfs- und Genehmigungsplanung in das weitere Verfahren einzubinden;
3. zu prüfen, inwiefern in diesem Zusammenhang Maßnahmen zur Bürgerbeteiligung ergriffen werden können;
4. zu prüfen, ob in diesem Zusammenhang der Vertrag mit der Wall AG tangiert würde.

Wiesbaden, 18.04.2018

Hans-Joachim Hasemann-Trutzel (CDU)
Fachsprecher

Claus-Peter Große (Bündnis 90/Die Grünen)
Fachsprecher

Dr. Alexander Reinfeldt
Fraktionsreferent

Julia Beltz
Fraktionsreferentin